
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erinnert, dass im Zuge der Ausrichtung der Bundesgartenschau mit der 

GDKE eine mündliche Vereinbarung getroffen worden sei, wonach die Stadt Koblenz für die im Zuge 

der BuGA wegfallenden Stellplätze zu einem späteren Zeitpunkt Ersatz schaffen werde. Rm Bohn 

möchte wissen, wer die für die Verlegung der Schranke anfallenden Kosten tragen müsse. Oberhalb 

des Glöckner-Grundstückes sei ein Busparkplatz vorgesehen. Dieser werde jedoch nicht in 

ausreichendem Maße frequentiert. Aus diesem Grund könnten auf dieser Fläche noch 2 Stellplätze 

nachgewiesen werden. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass zusätzlich zu den 21 Stellplätzen auf 

dem Gelände des Regenrückhaltebeckens noch 5 zusätzliche Stellplätze ausgewiesen werden sollen. 

66 / Herr Gerhards erklärt, dass das Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung die Schaffung eines 

Busparkplatzes angeregt habe, da zahlreiche Besucher der Jugendherberge dort ein- und aussteigen 

würden. AM Kurz vertritt die Auffassung, dass für den Busparkplatz kein Bedarf bestehe. Eine 

Bushaltestelle befinde sich in unmittelbarer Nähe zum Schrägaufzug. Da die Schrankenanlage sich im 

Eigentum der Jugendherberge befinde, seien hinsichtlich der Kostenübernahme noch Gespräche mit 

dem Land zu führen. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage mehrheitlich mit einer Gegenstimme zu. 

 


